

ご挨拶

今年度も引き続き三次市立吉舎中学校に勤務する校長の名越です。

学校教育目標を「志高く学び 吉舎に貢献する生徒の育成」として、三年目になります。

これまでと同様に、広島県教育委員会から広島県の15歳の生徒に身に付けておいてもらいたい力として示された「自己を認識し 自分の人生を選択し 表現することができる力」を見据えて、目的意識を持って日々の学校生活を送り主体的に深く学ぶことと、地域の一員として自分たちにできることで故郷「吉舎」に貢献し、大切に思う思いを持った生徒に育ってほしいと願い、教育活動を行っていきます。

吉舎中学校区コミュニティ・スクールが今年度からスタートします。昨年度から準備会を組織し、保護者や地域の方とめざす児童生徒像を共有してきました。地域学校協働活動推進員の方には、学校の様子をまずはよく知っていただき、地域との懸け橋となって児童生徒たちのためにご尽力いただきます。吉舎中学校区でこれまで培った保小中高連携と相まって、より一層小中一貫教育を推進してまいります。

今年度も保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

令和6年4月1日 三次市立吉舎中学校 校長 名越 隆樹

